

Ä3 zu IA6: Frontex an die kurze Leine nehmen: Für die Schaffung einer unabhängigen Ombudsstelle gegenüber Frontex.

Antragsteller*innen David Hutzler (JEF Baden-Württemberg)

Antragstext

Nach Zeile 52 einfügen:

- Auch muss die Einrichtung einer Anlaufstelle sichergestellt werden, die bei Rechtsverletzungen an der Grenze auch von Nicht-Eu-Bürgern direkt angerufen werden kann.

Begründung

Die Anrufung von Missständen ist bisher nur von EU-Bürgern bei der Europäischen Bürgerbeauftragten möglich. So können Geschädigte weder selbst noch stellvertretend ihre Menschenrechte gegenüber Frontex geltend machen.

<https://www.ombudsman.europa.eu/de/home>